



Nombre de alumnos: Marisol Castro Argueta.

**Nombre del profesor: López Silba María
Del Carmen**

**Nombre del trabajo: Resumen sobre
introducción a la enfermería.**

Materia: Fundamentos de enfermería III

Grado: 3ro Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de Mayo de 2020.

INTRODUCCION A LA ENFERMERIA

Desde mucho tiempo atrás existieron personas las cuales se encargaban de realizar la tarea de cuidar y brindarle servicios a las personas enfermas para su pronta recuperación, sin embargo, conforme el tiempo fue pasando se crearon técnicas profesionales con los pasos correctos para realizarlo, dando lugar y creando así pues a la enfermería como una disciplina ya que contaba con todo lo necesario para prestar servicios formalmente.

Sin embargo, en el ámbito el enfermero debe realizar los cuidados tanto al individuo, familias y comunidades, es por ellos que en la practica el enfermero ocupa varias áreas.

Promoción a la salud y bien estar es un área en la que el enfermero debe realizar actividades donde expliquen acerca infecciones o enfermedades que el humano puede contraer así también sobre la nutrición y adicciones, ellos tienen el deber de dar esta información y todo lo relacionado a la salud, realizando pues hacia un individuo o a comunidades, a personas sanas o enfermas.



Otra área un poco similar a la anterior es sobre prevención de la enfermedad, en la cual también se realizan actividades en donde los enfermeros tienen como meta mantener la buena salud de las personas mediante la información que ellos brindan acerca de la prevención de enfermedades en donde se tratan temas sobre enfermedades de transmisión sexual así también incluye las vacunaciones lo cual me parece que es demasiado importante para las personas

Recuperación de la salud es un área que está diseñada especialmente para aquellas personas que ya se encuentran enfermas, es decir, el enfermero debe llevar ciertas medidas y pasos de cuidado específicas desde que el individuo presenta dicha enfermedad y durante.

Algo diferente es el área de cuidados terminales la cual trata de que el enfermero este a la disposición del paciente con un estado grave y le brinde la mayor comodidad posible hasta la muerte. El enfermero puede realizar este trabajo en el hospital o incluso a domicilio, lo importante es que en esta área se ha diseñado algunas instituciones únicamente para este fin, llamadas, cuidados paliativos.



Es muy importante que el enfermero conozca todos los derechos y obligaciones con los que cuenta para poder realizar su trabajo correctamente ya que al hacer actividades indebidamente tiene sus consecuencias como, por ejemplo, Error en la administración de medicamentos, en el producto, en la dosis y en la vía de administración, la falta de atención, uso de aparatos indebidos entre muchas otras malas conductas.

La formación de un enfermero es de vital importancia, para ello pues existen diferentes universidades en las cuales otorgan el conocimiento y la práctica necesaria que un enfermero profesional debe contar. Así también tiene ser un profesional autónomo que se crea capaz de realizar sus servicios y actividades de la mejor manera y profesionalmente.



BIBLIOGRAFIA

UDS. 2020. Antología de Fundamentos de enfermería III. Utilizada 08 de Mayo.
2020. PDF. Unidad.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/faf3088b90f2325bc3874e6871cfe3a1.pdf>